
 

 

 

 

発 言 通 告 書 
 

令和 3年 6月 15日 

松 山 市 議 会 議 長  若 江   進  殿 

松 山 市 議 会 議 員  池 田 美 恵    

次のとおり通告します。   
 

発言順位 ４ 受領日時 6月 15日 午前 11時 55分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 80 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 新型コロナウイルス感染症の対策に （１）ワクチン接種の予約に関し、どのような苦情や提言が市に寄せら 

 ついて  れたか。 

  （２）7月 11日以降の接種予約を変更することになった経緯と市が行っ 

   た対応策について 

  （３）接種予約変更に伴う周知徹底と迅速な予約システム改修につい 

   て、どのように検討し対応したのか。 

  （４）医師会との間で、どのような協議を何回行ったのか。 

   また、これまでの協議内容は、どのような形で記録されているのか。 

  （５）高齢者に対して、予約に関する窓口の存在をどのように周知して 

   いたのか。 

   また、周知していない場合は、その理由について問う。 

  （６）存在を公表していない相談窓口はないか。 

  （７）予約変更をお願いするはがきについて 

   ①市が市民へ伝えたかった意図は何か。 

   ②「申し訳ない」と文面から感じられない原因を、どう考えているか。 

   ③ワクチン接種をめぐって、市が「申し訳ない」と言えない事情があ 

    るのか。 

  （８）広報紙に掲載されたワクチン接種会場が、予約システムに登録さ 

   れていないケースがあるが、その理由は何か。 

  （９）接種が決まっていない高齢者に対し、接種拒否ということで放置 

   するのか、あるいは意思確認を行うのか。 

  （10）ワクチン接種を行うに当たり、市はどのような共助を呼びかけ支 

   援につなげたのか。 

 



松 山 市 議 会 議 員  池 田 美 恵    

 

 2 枚中 2 枚目 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

2 他人に対する「リスペクト」について 寄付を活用したエッセンシャルワーカーへの支援について 

   

3 市の組織としての在り方について （１）市職員の間に「リスペクト」する意識は育っているか。 

  （２）コロナ関連業務のため、保健所へ何人の職員が応援に行ったか。 

  （３）他部署の業務を応援しようと申し出た職員は何人いるか。 

   また、どのような申出だったのか。 

  （４）失敗をおそれない活力ある組織づくりについて、市長の所見を問 

   う。 

   

4 子ども子育て支援について （１）すくすくサポートに寄せられた相談件数や相談内容などの活動実 

   績と、すくすくサポートの利用対象の世帯数及び利用数について 

  （２）家事支援、ショートステイ及び母子生活支援施設の昨年度の利用 

   実績を問う。 

   また、それぞれが利用しやすくするための改善について 

  （３）子どもの健全な成長を阻む要因の早期発見と支援方法について 

   ①学校、保育園等を巡回して状況把握しているか。 

   ②寄り添い支援している事例について 

   ③民生児童委員や児童クラブ等との連携について 

   

5 制服や体操服、学用品等の再利用 （１）再利用の現状について 

 について （２）全ての学用品を、再利用しやすい仕様に改めることや、学校備品 

   として共有できないか見直すことについて 

  （３）ライフサイクルコストを意識した環境に優しい学用品の選定や、再 

   利用に取り組む諸団体と連携することについて 

   

6 生理用品の無償提供による女性支 （１）事業内容と、どのような成果が得られると見込んでいるかを問う。 

 援強化について （２）プライバシーに配慮した生理用品の配付方法と来年度以降の取 

   組について 

   

7 LGBTなどの性的少数者について （１）LGBTなど性的少数者への理解者・支援者を増やし、差別や偏見 

   をなくす専任の担当者を配置することについて 

  （２）LGBTのカップルを対象とした「パートナーシップ制度」の導入につ 

   いて 

 


